

## El rector de Córdoba, nuevo presidente de los rectores españoles - La Vanguardia - 17/05/2019

### El rector de Córdoba, nuevo presidente de los rectores españoles

**EDUCACIÓN** ▶ El rector de la Universidad de Córdoba, José Carlos Gómez Villamandos, fue elegido ayer nuevo presidente de los rectores para los próximos dos años, en sustitución del de la Universitat de Lleida, Roberto Fernández Díaz. Villamandos fue elegido por 69 votos a favor y uno en blanco, entre los 70 rectores de CRUE Universidades Españolas. Esta entidad está formada por 76 universidades, 50 públicas y 26 privadas, y es la principal interlocutora de los centros universitarios con el Gobierno. La CRUE tiene un papel clave en todos los desarrollos normativos que afectan a la educación superior. / Efe